



Samuel Eto'o s'est mis à dos une bonne partie de l'opinion, après avoir publié la liste des différentes villes retenues pour abriter les matches de la compétition. Il s'agit de : Bafoussam (région de l'Ouest), Yaoundé (région du Centre), Douala (région du Littoral), et Limbe (région du Sud-Ouest).

Sauf que les villes de la partie septentrionale du pays (Grand Nord), ont été ignorées, même pas la ville de Garoua, avec son mystique Stade Roundé Adjia qui a abrité récemment avec brio les matchs de la CAN.

Les ressortissants du grand Nord crient à la marginalisation. Samuel Eto'o est littéralement lynché et sa capacité à gérer les affaires courantes du football camerounais désormais mis en doute.

Lire ici la sortie de Adolarc Lamissia, journaliste et fils du Septentrion

Eto'o peut ! Oui Eto'o peut détruire en quelques instant ce qui a été bâti durement. Eto'o peut diviser un peuple; remettre en question l'unité nationale. On l'a vu quand il était encore joueur à l'équipe nationale et on le voit aujourd'hui. Eto'o peut décider seul de suspendre un membre du Comex parce que Guibai lui a dit des vérités. Eto'o peut demander le limogeage d'un entraîneur qui sera lourdement indemnisé. Eto'o peut parce qu'il est tribaliste et il vient

de le faire savoir en empêchant aux camerounais des régions septentrionales de suivre les matches de coton sport de Garoua sur son stade avec son 12 joueur. Mais ici là, je vous dis plutôt que Eto'o ne peut pas, il ne pourra pas. Cette affaire va le suivre partout, c'est une marque indélébile. Eto'o est un piètre manager. C'est un incompetent et il le prouve en seulement 100 jours. Eto'o est déjà le pire président de la Fecafoot.
